

Magnolia grand. "Gallisoniensis", Clt.200



Magnolia grand. "Gallisoniensis"



Magnolia (Magnoliaceae)

MAGNOLIAS A FEUILLAGE PERSISTANT – EVERGREEN MAGNOLIA

Originaires d'Amérique du Nord, elles ont une croissance très vigoureuse et deviennent presque toutes des arbres imposants. Elles se distinguent par la beauté et la grandeur de leurs feuilles et de leurs fleurs.

Native to North America, they have very vigorous growth and almost all become majestic trees. They are remarkable for their beauty and for the large size of the leaves and flowers.

grandiflora "Gallisoniensis"



Variété de Magnolia grandiflora (originaire des Etats-Unis), sélectionnée en France par le baron de la Galissonnière. Arbre persistant, en général ramifié à partir du sol. Si on le laisse pousser spontanément, sans le tailler, il adopte un port conique élargi, aux ramifications assez espacées. Si on le taille chaque année à la fin de l'hiver, comme le font les pépiniéristes de Pistoia, les branches se multiplient et donnent un port pyramidal dense, régulier et impénétrable; planté dans un jardin, il conservera sa forme si on continue à le tailler; au contraire, s'il pousse librement sans tailles, il deviendra très large et imposant, en restant toutefois très dense, caractéristique qui viendrait à manquer si l'arbre n'avait pas été taillé annuellement en pépinière avant la plantation à demeure. Les Magnolias gr. "Gallisoniensis" à la silhouette pyramidale que nous proposons jouissent désormais de la faveur universelle des amateurs, et ont conquis tous les marchés; ce sont de loin les plus répandus dans toute l'Europe et dans tous les pays du bassin méditerranéen. Feuilles persistantes, très grandes et coriaces, de 12-15cm de long, de forme ovale ou oblongue, de couleur vert foncé lustré - et même brillant - sur le dessus, teintées de rouille au revers; leur beauté les fait souvent utiliser comme décoration d'intérieur, et elles montrent une résistance exceptionnelle, comme si elles étaient en plastique, aux bizarreries qui leur sont imposées par les décorateurs. Fleurs très parfumées et très grandes, de 20-25cm de large, de couleur blanc pur, formées de 3 à 12 pétales concaves et charnus qui en s'ouvrant révèlent une belle touffe centrale d'étamines jaunes. Solitaires, elles s'épanouissent aux extrémités des branches externes, par intermittences de l'été à l'automne. Ces fleurs spectaculaires, douces au toucher et qui embaument, n'ont qu'un seul défaut: elles n'apparaissent pas tant que la plante n'a 9 à 10 ans de vie. Fruits ovoïdaux et rougeâtres, regroupés sur un axe central d'environ 10cm; à maturité ils s'ouvrent et laissent sortir les graines parfumées rouge vif. Exigences de culture: le magnolia pousse bien dans les terrains frais, acides, siliceux; il donne d'assez bons résultats même dans les sols modérément calcaires. Utilisation: isolément dans tous les jardins, même pas très grands, si on continue à le tailler; si au contraire on le laisse pousser librement, il deviendra imposant et pourra embellir par ses dimensions harmonieuses les grands jardins et les parcs. L'élégance des feuilles le rend digne du voisinage d'édifices prestigieux, châteaux et monuments.

Variety of Magnolia grandiflora (native to USA), selected in France by Baron de la Galissonnière. Evergreen tree, usually branched from the ground. If it is allowed to grow spontaneously without pruning it will have a conical, spreading habit with quite sparse branches. If however it is pruned every year at the end of winter, as the plant-growers in Pistoia do, the branches become denser and the plant becomes a pyramid, regular, impenetrable and when planted in a garden it will keep its shape provided pruning is continued. On the other hand if it is allowed to grow freely without pruning it will become very wide and imposing but still remaining dense, something which would not happen if it had not been annually pruned at the nursery before its final planting. Our Magnolia gr. "Gallisoniensis" with pyramidal silhouette are extremely well loved and have conquered all the markets becoming popular all over Europe and all countries in the Mediterranean basin. Leaves: evergreen, very large, 12-15cm long, leathery, from oval to elongate, glossy dark green, very shiny on the upper side, tinted with russet on the underside. Because they are so beautiful they are often used as house decorations, showing an exceptional resistance, almost as if they were plastic, to being mistreated by the interior designers. Flowers: very fragrant and very large, 20-25cm wide, pure white, made up of 3-12 fleshy, concave petals, which when open reveal a rich tuft of yellow stamens. They grow singly on the ends of the external branches, intermittently from summer to autumn. These showy, soft, fragrant flowers have only one defect – they do not appear on the plant until after 9 to 10 years. Fruit: ovoidal, reddish, grouped along a central axis at 10cm. When the fruit is ripe it opens to release bright red, fragrant seeds. Growing requirements: grows well in cool, acid, siliceous soil; also has quite good results in moderately calcareous soil. Use: planted singly in all gardens, even medium ones if it is pruned. If it is allowed to grow freely it will become an imposing tree and fill up large spaces in large gardens and parks. Because of its beautiful, elegant leaves it deserves to be planted next to important buildings such as castles and monuments.



Magnolia grand. "Gallisoniensis"



Magonlia grand. "Gallisoniensis", Clt.110



Magnolia grandiflora "Gallisoniensis" (suite) (continued)

3xtr.M	1,00/1,25
3xtr.M	1,25/1,50
3xtr.M	1,50/1,75
3xtr.M	1,75/2,00
3xtr.M	2,00/2,50
3xtr.M	2,50/3,00
3xtr.M	3,00/3,50
3xtr.M	3,50/4,00
3xtr.M	4,00/4,50
4xtr.M	4,50/5,00
Cl.t.20	1,00/1,25
Cl.t.30	1,25/1,50
Cl.t.35	1,25/1,50 extra
"	1,50/1,75
Cl.t.110	2,50/3,00
Cl.t.140	3,00/3,50
Cl.t.200	3,00/3,50
Cl.t.240	3,50/4,00

**TAILLES SUPERIEURES: PRIX SUR DEMANDE
LARGES SIZES: PRICE ON REQUEST**

MAGNOLIA GRANDIFLORA "GALLISONIENSIS" SUR DEMI-TIGE, SUR TIGE ET EN PALISSEES
HALF-STANDARD, STANDARD AND PLEACHED MAGNOLIAS

Demi-tige, half standard
Cl.t.25

Tige, standard

Cl.t.50	10/12
Cl.t.110	14/16
Cl.t.110-140	16/18
Cl.t.140-200	18/20
Cl.t.240	20/25
Cl.t.285-300-350	25/30
Cl.t.300-350	30/35
Cl.t.750	35/40



Palissée sur tige, pleached
Cl.t.50

12/14

Magnolia grand. "Gallisoniensis"



Magnolia grand. "Gallisoniensis"



Magnolia grand. "Gallisoniensis"
tige, standard



Magnolia grand. "Gallisoniensis"
tige, standard



Magnolia grand. "Gallisoniensis"
tige, standard



Magnolia grand. "Gallisoniensis Nana"
exemplaire de 55 ans, 55 years old



Magnolia (suite) (continued)

grandiflora "Gallisoniensis Nana"



Magnolia persistant nain. Ses dimensions sont nettement inférieures à celles de *M. grandiflora* "Gallisoniensis". Le port est plus large, les branches plus serrées. Une plante de cette variété transplantée dans un jardin de Pistoia il y a 18 ans, alors qu'elle avait 0,90 - 1,00 m de haut, a maintenant 2,90m avec une largeur de 2,60m. Feuilles ondulées de 10 à 18cm de long, 4-7cm de large, verte lustré sur le dessus, uniformément teintées de rouille au revers. Mêmes fleurs et mêmes exigences de culture que *M. grandiflora* "Gallisoniensis". Ses dimensions très réduites et sa croissance très lente le rendent très indiqué pour les petits jardins ou pour être cultivé en grands pots.

A real dwarf evergreen Magnolia. It is much smaller than M. grandiflora "Gallisoniensis". The habit is wider, the branches denser. A plant of this variety which was planted in a garden in Pistoia 18 years ago when it was 0.90 to 1.00m tall is now 2.90m tall and 2.60m wide. Undulate leaves, 10-18cm long, 4-7cm wide, glossy green on upper side, uniformly russet on the underside. Same flowers as M. grandiflora "Gallisoniensis". Growing requirements: same as M. grandiflora "Gallisoniensis". Because of its size and slow growth it is particularly suitable for small gardens and containers.

Cl.t.30	0,80/1,00
"	1,00/1,25
Cl.t.35	1,00/1,25
"	1,25/1,50

Mini-tige, mini standard LV15

Demi-tige, half standard

Cl.t.25	
Cl.t.35	10/12
Cl.t.50	12/14
Cl.t.70	14/16

Tige, standard

Cl.t.350	25/30
----------	-------

Magnolia grandiflora "Goliath", Cl.t.50



grandiflora "Goliath" (M. g. "Praecox")



Magnolia persistant qui fleurit dès sa troisième année (voir photo). Fleurs identiques à "Gallisoniensis", feuilles un peu plus courtes (12-16cm), aux bords légèrement ondulés, d'un vert plus clair. Plante idéale pour être vendue en fleur dans les jardineries. Exigences de culture et utilisation: comme *M. grandiflora* "Gallisoniensis".

Evergreen Magnolia which flowers when it is three years old (see photo). Flowers identical to "Gallisoniensis"; leaves slightly shorter (12-16cm), with slightly undulate edges and paler green. Perfect for selling in Garden Centres when in flower. Growing requirements and use: same as M. grandiflora "Gallisoniensis".

Cl.t.15-18	1,00/1,25
Cl.t.25-30	1,25/1,50
Cl.t.35	1,50/1,75
Cl.t.50	1,75/2,00
Cl.t.140	3,00/3,50

Tige, standard

Cl.t.90	16/18
---------	-------

Magnolia x soulangeana



MAGNOLIAS A FEUILLES CADUQUES - DECIDUOUS MAGNOLIAS

Originaires d'Extrême-Orient, ils fleurissent très tôt au printemps, presque toujours avant l'arrivée des feuilles; certains refleurissent en été, de façon moins spectaculaire. Ils apprécient un terrain fertile, frais et profond, qui conserve l'humidité mais qui soit perméable: ils craignent le calcaire, surtout les plantes à fleurs en forme de tulipe. On peut les diviser en deux groupes: le premier comprend les variétés aux fleurs en forme d'étoile ou de lys, avec un port arbustif compact, ou en petit arbre, et que l'on utilise isolées sur les pelouses ou associées à d'autres arbustes à floraison printanière, aux bambous ou aux érables du Japon. Le second groupe comprend les variétés aux fleurs en forme de tulipe (*x soulangeana* et ses hybrides), avec un port arbustif jusqu'à la 10 ou 15ème année, pour devenir ensuite arborescent; on les utilise elles aussi isolées sur les pelouses ou en massifs, ou en arbres faisant de l'ombre près des habitations, car leurs racines charnues ne compromettent pas les fondations et n'obstruent pas les canalisations.

*Native to the Far East, they flower very early in spring, almost always before the leaves appear. Some flower again in summer but the second blooming is less showy. They Love fertile, cool, deep soil which stays moist but which is also permeable. They don't like limestone, especially the varieties with tulip-shaped flowers. They can be divided into two groups: the first group includes varieties with star or lily shaped leaves which have a compact shrubby habit, or are small trees, and can be used planted singly on lawns or with other spring flowering shrubs, from Bamboo to Japanese maples. The second group includes varieties with flowers the shape of tulips (*x soulangeana* and its hybrids), which have a shrubby habit up to the 10th to 15th year and then become arborescent. They can be planted singly on lawns or as bushes or shade trees near buildings because their roots do not damage foundations or obstruct drainpipes.*

Magnolia (suite) (continued)

ESPECES ET VARIETES DE MAGNOLIA A' FEUILLAGE CADUC - *DECIDUOUS MAGNOLIA SPECIES AND VARIETIES*

"Betty"



Arbuste au port érigé, à la forme régulière, élargie. Feuilles ovales allongées, de 10-15cm, d'un vert foncé. Fleurs comme les tulipes en bouquets de 4-6, érigées, composées de 8-10 pétales pourpre sombre à la base, rose pourpre dans la partie supérieure et à l'intérieur. Floraison tardive fin Avril, très riche dès les premières années.

Shrub with upright habit and regular shape, spreading. Oval-elongate leaves, 10-15cm. dark green. Tulip shaped leaves in groups of 4-6, upright, made up of 8-10 petals, dark purple at the base, pinkish-purple at the top and inside. Late flowering at the end of April, very rich even on young plants.

Touffe, bush

Cl.t.3

Demi-tige, half standard

Cl.t.15

Cl.t.18

"Heaven Scent"



Arbuste au tronc principal vertical et aux branches élargies. Il fleurit en Mars-Avril; boutons rose vif qui s'épanouissent en fleurs en forme de tulipe ayant jusqu'à 12cm de long, rose pourpre à l'extérieur, presque blanches au dedans.

Shrub with vertical main trunk and spreading branches. Flowers in March-April. Bright red buds open into tulip shaped flowers, 12cm long, pinkish-purple on the outside, almost white inside.

Touffe, bush

Cl.t.3

Cl.t.12 1,00/1,25

Cl.t.18 1,00/1,25

Cl.t.25 1,25/1,50

Cl.t.30 1,50/1,75

Cl.t.50 2,00/2,50

Cl.t.70 2,50/3,00

liliiflora (M. obovata "Purpurea")



Arbuste dragéonnant, au port érigé les premières années, plus large ensuite. Feuilles oblongues ou en ovale arrondi, de 8-12cm, vert foncé. Fleurs à 4-5 pétales en forme de lys pourpre sombre à l'extérieur, presque blanches au dedans. Il fleurit 15-20 jours après M. x soulangeana, avant et en même temps que les premières feuilles, et refleurit en été.

Suckering shrub with upright habit in the first years, later it is wider. Dark green, elongate or obovate leaves, 8-12cm. Flowers with 4-5 petals, shaped like a dark purple lily, almost white inside. Flowers 15-20 days after M. x soulangeana, before and with the leaves. Flowers again in summer.

Touffe, bush

Cl.t.3

Cl.t.10 0,60/0,80

" 0,80/1,00

Cl.t.18 1,00/1,25

Cl.t.18-25 1,25/1,50

Cl.t.50 1,75/2,00

Cl.t.90 1,75/2,00

Cl.t.110-130 2,00/2,50

Demi-tige, half standard

Cl.t.18

Cl.t.25

Tige, standard

2xtr.M 8/10

2xtr.M 10/12

3xtr.M 12/14

3xtr.M 14/16

3xtr.M 16/18

Magnolia "Betty"



Magnolia "Heaven Scent"



Magnolia liliiflora



Magnolia liliiflora





Magnolia loebneri "Léonard Messel"

Magnolia (suite) (continued)

loebneri "Léonard Messel"



Arbuste aux branches latérales presque horizontales. Feuillage vert clair qui se teinte d'un beau jaune à l'automne. En Mars-Avril ses boutons rose pourpre s'épanouissent en fleurs rose clair en forme d'étoile. Très florifère.

Shrub with almost horizontal side branches. Pale green leaves which turn a beautiful yellow in autumn. In March-April the pinkish-purple buds open into pale pink, star-shaped flowers. Very floriferous.

Touffe, bush

Cl.t.3	
Cl.t.10	0,60/0,80
Cl.t.30	1,25/1,50

Mini-tige, mini-standard

LV9



Magnolia sieboldii

sieboldii



Arbuste au port conique, avec des branches plutôt élargies. Feuilles caduques de 10-15cm, vert bleuté, jaunes en automne. Les fleurs en forme de coupe de 8-10cm de large apparaissent après les feuilles, en Mai-Juin, et sont de couleur blanc pur, avec des étamines rouge écarlate très spectaculaires, et un bon parfum.

Shrub with conical habit and quite spreading branches. Deciduous leaves, 10-15cm, bluish-green, yellow in autumn. The cup-shaped flowers appear after the leaves in May-June. They have a beautiful scent, 8-10cm wide and the colour is pure white with very showy scarlet stamens.

Touffe, bush

Cl.t.20	1,00/1,25
---------	-----------



Magnolia x soulangeana

x soulangeana



D'origine hybride (M. denudata x M. liliflora), il a un port large et une belle forme arbustive jusqu'à 10-15 ans d'âge; par la suite il devient arborescent et spectaculaire à la floraison. Cultivé par M. Soulange-Bodin près de Paris, il a fleuri pour la première fois en 1826. Feuilles vert clair de 10-15cm, d'un ovale allongé et pointu. Grandes fleurs très abondantes avant les feuilles, en forme de tulipe large à la base, presque blanches à l'intérieur et rose pourpre à l'extérieur, plus intense à la base.

Of hybrid origin, (M. denudata x M. liliflora) with wide habit and a beautiful shrubby shape, up to the 10th -15th year. It then becomes arborescent and is spectacular when in flower. Grown by M. Soulange-Bodin near Paris it flowered for the first time in 1826. Pale green leaves, 10-15cm, oval-elongate, pointed. Abundant flowers before the leaves, tulip shaped, large at the base, pinkish-purple, darker at the base, and almost white inside.

Touffe, bush

Cl.t.3	
Cl.t.5	
Cl.t.10	0,80/1,00
Cl.t.12	0,80/1,00
"	1,00/1,25
Cl.t.18	1,00/1,25
Cl.t.18-25	1,25/1,50
Cl.t.30	1,50/1,75
Cl.t.35	1,75/2,00
Cl.t.50	2,00/2,50
Cl.t.70	2,00/2,50
"	2,50/3,00
Cl.t.90	2,50/3,00
Exemplaires Cl.t.110	2,00/2,50
Specimens Cl.t.140	2,50/3,00
"	3,00/3,50
Cl.t.200	2,50/3,00
Cl.t.240	3,00/3,50



Magnolia x soulangeana



Magnolia x soulangeana (suite) (continued)

Demi-tige, half standard

Cl.t.12
Cl.t.15
Cl.t.18

Tige, standard

Cl.t.90	12/14
Cl.t.90-110	14/16
Cl.t.160	18/20
"	20/25

x soulangeana "Alba Superba"



Arbuste au port érigé. Feuilles largement ovales, de 15cm de long, d'un vert moyen. Les grands boutons aux pétales blancs à peine nuancés de rose à la base s'ouvrent en fleurs un peu plus petites que celles de M. x soulangeana, d'un blanc pur, en forme de tulipe, sur les branches encore nues. La floraison est très abondante et commence quand la plante est très jeune.

Shrub with upright habit. Widely oval, green leaves, 15cm long. The white buds which are pinkish at the base, open into flowers that are smaller than M. x soulangeana, pure white, tulip shaped on bare branches. Abundant flowers since young.

Touffe, bush

Cl.t.3
Cl.t.150 2,00/2,50

x soulangeana "Lennei"



Arbuste qui prend avec l'âge un port arrondi, moins ramifié que M. x soulangeana. Grandes feuilles de 15-20cm, ovales et vertes. Fleurs composées de vastes pétales charnus et innervés qui s'ouvrent d'un bouton en globe de 12cm de haut, pourpre à l'extérieur et blanc à l'intérieur. La floraison commence au moins une semaine après celle de M. x soulangeana, en même temps que les premières feuilles. Quelques fleurs apparaissent même en été.

Shrub which has a round habit with age, less branched than M. x soulangeana. Wide, oval green leaves, 15-20cm. Flowers made up of wide, fleshy, veined petals which open from a globular bud, 12cm in length which is purple on the outside, white inside. Flowering occurs at least one week after M. x soulangeana, at the same time as the leaves.

Touffe, bush

Cl.t.18 1,00/1,25
Cl.t.30 1,50/1,75
Cl.t.110 2,00/2,50

stellata, Stern-Magnolie



Arbuste très ramifié et compact, à l'écorce aromatique. Feuilles oblongues vert clair, de 3 à 7cm de long, qui se teintent de jaune à l'automne. Très nombreuses fleurs en Mars-Avril, avant les feuilles, légèrement parfumées, à 8-12 pétales, en forme d'étoile d'un blanc pur. Parfait pour les petits jardins ou pour être cultivés en grands pots.

Very well branched, compact shrub with aromatic bark. Pale green, elongate leaves, from 3-7cm which are tinted in yellow in autumn. Lightly scented, abundant, star-shaped, pure white flowers with 12-18 petals in March-April, before the leaves. Ideal for small gardens and can also be grown in large pots.

Touffe, bush

Cl.t.3
Cl.t.5
Cl.t.10 0,60/0,80
Cl.t.12 0,80/1,00
Cl.t.18 1,00/1,25
" 1,25/1,50
Cl.t.30-50 1,25/1,50
Cl.t.35-50 1,50/1,75

Mini-tige, mini standard

LV9

Demi-tige, half standard

Cl.t.12
Cl.t.15
Cl.t.18

Magnolia x soulangeana
tige, standard



Magnolia x soulangeana
"Alba Superba"



Magnolia x soulangeana
"Lennei"



Magnolia stellata





Magnolia stellata "Rosea"

Magnolia (suite) (continued)

stellata "Rosea"



Comme le précédent, mais avec des fleurs rose pâle.
The same as previous plant but the flowers are pale pink.

Touffe, bush

Cl.t.5	
Cl.t.50	1,25/1,50
"	1,50/1,75

Demi-tige, half standard

Cl.t.15
Cl.t.18



Magnolia stellata "Royal Star"

stellata "Royal Star"



Arbuste large et presque arrondi. Feuilles elliptiques d'un vert moyen, ayant jusqu'à 10cm de long et 5cm de large. Fleurs blanc pur, plus grandes et larges que Magnolia stellata, qui s'ouvrent de 7 à 15 jours plus tard.

Large, rounded shrub. Green, elliptic leaves, up to 10cm long and 5cm wide. Pure white flowers, larger and wider than Magnolia stellata, which open 7 to 15 days later.

Touffe, bush

Cl.t.3	
Cl.t.18	1,00/1,25
Cl.t.30	1,25/1,50
Cl.t.50	1,50/1,75

Mini-tige, mini standard

LV9

Demi-tige, half standard

Cl.t.12
Cl.t.15
Cl.t.18



Magnolia "Susan"

"Susan"



Arbuste au port compact, bien ramifié. Feuilles ovales de 10-15cm, d'un vert clair. Fleurs légèrement parfumées de 15cm, à 6 pétales, d'un pourpre sombre en bouton et rose pourpre épanouies. Floraison très copieuse même sur les plantes n'ayant que 2 ou 3 ans.

Shrub with compact habit, well branched. Pale green, oval leaves 10-15cm. Lightly scented flowers, 15cm, with 6 petals which are dark purple when in bud and then pinkish purple. Very rich flowering even on 2-3 years old plants.

Touffe, bush

Cl.t.3	
Cl.t.5	
Cl.t.10	0,60/0,80
"	0,80/1,00
Cl.t.12	0,80/1,00
"	1,00/1,25
Cl.t.70	1,75/2,00
Cl.t.90	1,75/2,00
"	2,00/2,50
Cl.t.110	2,00/2,50
Cl.t.140	2,00/2,50
"	2,50/3,00

Demi-tige, half standard

Cl.t.12
Cl.t.15
Cl.t.18



Magnolia "Susan"

Magnolia (suite) (continued)

tripetala



Arbuste ou arbre à feuilles caduques, en large cône, avec des feuilles à l'ovale arrondi ayant jusqu'à 60cm de long, de couleur vert sombre. Vers la fin du printemps il donne des fleurs blanc crème de 15cm de large, formées de 9-16 pétales qui émanent une odeur peu agréable. Une curiosité à cultiver pour ses gigantesques feuilles et ses fleurs très étranges.

Deciduous shrub or tree, widely conical with dark green, obovate leaves up to 60cm long. Towards the end of spring it produces cream flowers, 15cm wide, made up of 9-16 petals which give off an unpleasant smell. It is an unusual plant due to the extremely large leaves and very strange flowers.

Touffe, bush

Cl.t.18	1,50/1,75
Cl.t.25	1,75/2,00
Cl.t.35	2,00/2,50

Magnolia tripetala



x "Yellow Bird"



Arbuste d'abord érigé, qui prend avec l'âge une forme presque arrondie. Feuilles ovales vert moyen, de 15cm de long et 10cm de large. Boutons jaune vif qui s'ouvrent en fleurs jaune soufré en forme d'étoile, 10 jours au moins après M. x soulangeana.

Shrub, initially upright becoming rounded with age. Green, oval leaves, 15cm long, 10cm wide. Bright yellow buds which open into sulphur-yellow, star-shaped flowers at least 10 days after M. x soulangeana.

Touffe, bush

Cl.t.10	0,60/0,80
Cl.t.15	1,00/1,25

Magnolia x "Yellow Bird"



yulan (M. denudata)



Origine: Chine. Arbuste vigoureux, devenant souvent un arbre avec l'âge, au port presque arrondi. Très grandes feuilles vert foncé de 15-20cm de long, moins larges de moitié, d'un ovale allongé. Fleurs de 10-15cm d'un blanc pur qui s'ouvrent en coupe sur les branches nues. Un des plus beaux magnolias à floraison précoce, un véritable hymne à la beauté; il se couvre de fleurs sans défaut, blanches et résistantes, soutenues par une structure de branches compacte, élégante et équilibrée.

Origin: China. Vigorous shrub which often, with age becomes a tree with rounded habit. Dark green, very large, oval-elongate leaves, 15-20cm long. Pure white flowers, 10-15cm, which open into cups on bare branches. One of the most beautiful early flowering Magnolias. It is covered in perfect, white flowers borne on an elegant, evenly compact branch pattern.

Touffe, bush

2xtr.M	0,80/1,00
2xtr.M	1,00/1,25
2xtr.M	1,25/1,50

Magnolia yulan



Magnolia stellata



Magnolia x soulangeana, Clt.90

